

Ausstellungseröffnung

Roland Blum zeigt «Poetry of Silence»

SCHAAN In der Stein Egerta wird eine Ausstellung mit neuen Arbeiten von Roland Blum eröffnet. «Fotografie begleitet mich schon seit meiner Kindheit. Erste Erfahrungen konnte ich bereits in der analogen Fotografie sammeln - damals vor allem im Makrobereich. Mittlerweile - angekommen in der digitalen Welt - habe ich mich seit einigen Jahren auf abstrakte Landschaftsfotografie in Form von Luftaufnahmen spezialisiert», sagt Roland Blum, der im Hauptberuf seit 25 Jahren Musikredaktor bei Radio L ist.

«Poetry of Silence» ist eine fortlaufende Arbeit abstrakter Wüstenfotografie. Erstmals werden Teile der Arbeit in Liechtenstein gezeigt. Sämtliche Bilder basie-



Roland Blum: Malerische Fotografie der Namib-Wüste. (Foto: ZVG/Blum)

ren auf Luftaufnahmen, die mit einer hochauflösenden Kamera aus 1500 Meter Höhe in der Wüste Namib realisiert wurden. Die Namib ist mit 80 Millionen Jahren die älteste Wüste der Welt und zugleich eine der unwirtlichsten Orte des Planeten, bei Tagestemperaturen deutlich über 50°C und Nachttemperaturen von unter 0°C. (eps)

Ausstellungseröffnung in der Stein Egerta in Schaan ist heute Freitag um 18.30 Uhr. Einführung in die Ausstellung: Hanny Frick. Mehr dazu auch auf www.rolandblum.com und www.steinegerta.li.

Volksblatt Fr. 4.9.2020 S.17